



Medienmitteilung

Basel, 28. Mai 2021



10 Jahre Rotkreuzhaus Basel

Wo Menschlichkeit zu Hause ist.

Seit 2011 steht im Gundeli an der Bruderholzstrasse 20 das Rotkreuzhaus Basel. Das 1888 gegründete kantonale Rote Kreuz nimmt dieses Jubiläum zum Anlass, mit der Bevölkerung des Kantons zu feiern.

Humanitäre Schnitzeljagd

Ab dem 1. Juni 2021 können Familien mit Kindern, Schulklassen und alle, die gerne Rätsel lösen auf dem Redcross-Trail die Geschichte, Kultur und insbesondere die menschliche Seite Basels entdecken. Der knapp zweistündige, abwechslungsreiche Stadtspaziergang führt vom Claraplatz ins Gundeli und wurde von Rotkreuzfreiwilligen eigens für das Jubiläum entworfen. Die Teilnahme ist kostenlos und rund um die Uhr möglich. Am Ziel gibt es für alle erfolgreichen Rätselfüchse ein kleines Geschenk.

Ein Haus zum Anfassen

Vom 27. bis 29. August 2021 öffnet das Rotkreuzhaus seine Türen für alle. Die Besucherinnen und Besucher können in unterschiedlichste Erlebniswelten des Roten Kreuzes eintauchen: Sie können beispielsweise in einen Altersanzug schlüpfen, Kleiderspenden sortieren oder mit dem Notrufknopf Alarm auslösen. Daneben gibt es spezielle Veranstaltungen wie Fachreferate und Konzerte im lauschigen Hinterhof des Hauses. Die Tickets zu diesen Events werden verschenkt, verlost und versteigert.

Weitere Informationen zum Jubiläum gibt es unter www.rotkreuzhaus.ch

[Total Zeichen: 1287]

Das Rote Kreuz Basel

Seit 1888 setzt sich das Rote Kreuz Basel als eigenständiger Verein für verletzte und benachteiligte Menschen in Basel-Stadt ein. Es unterstützt Familien, ältere Menschen und Personen in schwierigen Situationen – unabhängig ihrer Herkunft. Das Rote Kreuz Basel ist die grösste Freiwilligenorganisation in der Nordwestschweiz im Bereich Gesundheit und Soziales und arbeitet partnerschaftlich mit lokalen Behörden und gemeinnützigen Organisationen zusammen.

Das Rote Kreuz Basel ist eine der 28 Träger-Organisationen des Schweizerischen Roten Kreuzes (SRK). Es ist berechtigt, das Rotkreuzemblem zu nutzen und verpflichtet, die sieben Grundsätze der weltweiten Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung einzuhalten.

Kontakt für Medienschaffende

Verein Schweizerisches Rotes Kreuz Kanton Basel-Stadt
Mathias Kippe, Leitung Kommunikation
061 319 56 67, mathias.kippe@srk-basel.ch

Medienmitteilung als PDF-Download: www.srk-basel.ch/medienmitteilungen